

# 本渡南地区振興会だより



◇振興会だよりはホームページでもご覧いただけます。  
ホームページは[本渡南地区振興会]で検索してください。

南風 270号  
発行 本渡南地区振興会 天草市港町13-5 TEL:22-4342

※本渡南地区コミセンHPはこちら→

## 「本渡南地区大運動会」開催にあたり、大会への「寄付金」や「地区振興券」取り扱って頂ける商店・事業所を募集中

令和5年11月12日(日)に4年ぶりとなる本渡南地区大運動会を、本渡南地区振興会、本渡南体育協会の主催により開催する予定です。

今回はこれまで行っていた地区毎の出場者推薦や、ブロック対抗のやり方はせず、皆さんに自主参加申込をして頂く形を取ります。競技プログラムについては決まりつつあります。内容は男女、年齢等に関係なく出場できる種目としており、グループ参加や個人での参加、そして家族で参加できるような内容としています。

各種目では参加者の競技結果に順位をつけ、種目により全員に、又は上位入賞者のみに地区振興券の形で賞品を差上げる予定です。大会最後に行う「お楽しみ抽選会」にも、賞品として地区振興券を中心に予定しており、大会後、地元南地区商店等で消費して頂くことにより、わずかですが地区振興のお役に立てればと考えております。

つきましては南地区の各商店・企業様にはこれまで同様に寄付金の提供をお願いできれば大変ありがたく思います。また地区振興券(1枚額面200円)の取扱いにつきましてもお願いいたします。

※寄付金の提供、地区振興券の取扱い了承のご連絡については

本渡南地区振興会(本渡南地区コミュニティセンター) 電話22-4342 までお願いいたします。  
後日、関係書類を持参致します。

本渡南地区振興会 会長 亀子 研二  
本渡南体育協会 会長 鶴田 博道



まずはみんなで**安全確認!**  
みんなで守ろう**交通ルール**

**秋の全国交通安全運動**  
令和5年9月21日(木)～9月30日(土)

9月30日(土)は「交通事故死ゼロを目指す日」です

子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保

夕暮れ時は早めのライト点灯を!

夕暮れ時は早めのライト点灯を!

歩行者も交通ルールを守ろう!

歩行者が道路横断中の交通事故が多発しています。信号は必ず守りましょう。横断歩道では必ず止まり、左右の安全を確かめてから進みましょう。横断中も周囲の状況を確認しましょう。

反射材を活用しよう!

地域・家庭で、日頃から通学路や生活道路等の安全を確認しましょう。夕暮れ時や夜間の横断時には反射材を身に付けて、自分の存在をアピールしましょう。

夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶

横断歩道は歩行者優先!

横断歩道は歩行者優先です。運転者には横断歩道直前の減速義務や停止義務があります。歩行者の車両に対する「思いやり・ゆずり合い」の気持ちを持って運転しましょう。また、秋になると日没時刻が早まります。夕暮れ時は、早めのライト点灯をお願いします。

お酒を飲んだら運転しない、させない! 飲酒運転しない!

飲酒運転は、極めて危険・危険な行為です。「飲酒運転を絶対にしない、させない」という強い気持ちを持ち、飲酒運転を厳禁しましょう。また、初発運転(いわゆる初犯)も絶対にやめましょう。

飲酒運転はダメ!

自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

自転車も特定小型原動機付自転車もヘルメット着用!

自転車のヘルメット非着用時の致死率は、着用時と比べて高くなります。自転車を利用するときは、ヘルメットを必ず着用しましょう。また、特定小型原動機付自転車(いわゆる電動キックボード等)に乗るときも、ヘルメットを着用し、交通ルールを守りましょう。

自転車安全利用5則

1. 車道が原則、左側を進行
2. 歩道は例外、歩行者を優先
3. 交差点では歩道と一時停止を守って、安全確認
4. 信号はライトを点灯
5. 飲酒運転は禁止
6. ヘルメットを着用

内閣府

9月30日(土)は「交通事故死ゼロを目指す日」です  
みんなで交通ルールを守って事故ゼロにしよう!

子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保

夕暮れ時は早めのライト点灯を!

夕暮れ時は早めのライト点灯を!

歩行者も交通ルールを守ろう!

歩行者が道路横断中の交通事故が多発しています。信号は必ず守りましょう。横断歩道では必ず止まり、左右の安全を確かめてから進みましょう。横断中も周囲の状況を確認しましょう。

反射材を活用しよう!

地域・家庭で、日頃から通学路や生活道路等の安全を確認しましょう。夕暮れ時や夜間の横断時には反射材を身に付けて、自分の存在をアピールしましょう。

夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶

横断歩道は歩行者優先!

横断歩道は歩行者優先です。運転者には横断歩道直前の減速義務や停止義務があります。歩行者の車両に対する「思いやり・ゆずり合い」の気持ちを持って運転しましょう。また、秋になると日没時刻が早まります。夕暮れ時は、早めのライト点灯をお願いします。

お酒を飲んだら運転しない、させない! 飲酒運転しない!

飲酒運転は、極めて危険・危険な行為です。「飲酒運転を絶対にしない、させない」という強い気持ちを持ち、飲酒運転を厳禁しましょう。また、初発運転(いわゆる初犯)も絶対にやめましょう。

飲酒運転はダメ!

自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

自転車も特定小型原動機付自転車もヘルメット着用!

自転車のヘルメット非着用時の致死率は、着用時と比べて高くなります。自転車を利用するときは、ヘルメットを必ず着用しましょう。また、特定小型原動機付自転車(いわゆる電動キックボード等)に乗るときも、ヘルメットを着用し、交通ルールを守りましょう。

自転車安全利用5則

1. 車道が原則、左側を進行
2. 歩道は例外、歩行者を優先
3. 交差点では歩道と一時停止を守って、安全確認
4. 信号はライトを点灯
5. 飲酒運転は禁止
6. ヘルメットを着用

令和5年 9月21日(木)～9月30日(土)  
**秋の全国交通安全運動**

内閣府

今年も秋の全国交通安全運動が九月二十一日から九月三十日まで実施されます。横断歩道では安全確認と横断者がいれば一時停止をこころがけましょう。

## “こども料理教室”を開催しました

子供達の夏休みの一日を利用し、8月2日と3日の二日に分けて子ども料理教室を開催しました。学童保育に参加している元気な子供達が料理作りに挑戦しました。メニューは「ぎょうざパーティー、レインボーサラダ、ボールおにぎり、コーンのミルクスープ」と「しゅわしゅわかんてん」でした。調理室では代わる代わる包丁で野菜やフルーツを切ったり、ぎょうざの具を作り、それを内につめて皮のまき方を習い、ぎょうざをワパンで焼いたりして調理を楽しんでいました。

出来上がった料理は子ども達が器へ盛付けし、お昼にはみんなでおしく頂きました。後日、参加した全員の児童から、料理が楽しかったことやおいしかったこと、家でも作ってみたいなどお礼とともにコミセンに感想を寄せてくれました。



## 第1回 本渡南地区 親子ナイタードッジビー大会を開催しました



8月25日(金)にこれまで開催していた親子ナイタードッジボール大会を今年度から親子ナイタードッジビー大会として天草市民センター体育館で開催しました。

大会には3チーム出場して頂きました。ドッジビーとはウレタン製の円盤のことで体にあたっても痛くなく安全です。ルールはドッジボールと同じで内野・外野に分かれてディスクを当て合うスポーツです。今回初めての試みでしたが、試合では大人も児童も元気に逃げ回り、館内は大きな歓声につつまれていました。大会の目的の一つ、夏の夜、暑さを吹き飛ばして親子の触れ合いができました。

【大会結果】 上は優勝の 東浜子ども会  
◇準優勝 浄南子ども会  
◇三位 山の手・下町子ども会

ふるさと応援寄付金を頂きました。

本渡南地区のまちづくりの為に有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

～令和5年7月31日まで

- ◇熊本県 田中 慎一様
- ◇匿名希望 東京都、富山県、熊本県から他4名様



※飛んでいるディスクはここ

### 9月の行事予定

- |          |                           |
|----------|---------------------------|
| 9/18 (月) | 敬老の日                      |
| 21 (木)   | 秋の全国交通安全運動                |
| ~30 (土)  |                           |
| 24 (日)   |                           |
| 25 (月)   | 本渡南大学                     |
| 25 (月)   | コミセン全館清掃作業<br>(昼間利用できません) |
| 26 (火)   |                           |

※本渡南老人大学から「本渡南大学」に変更されました。

～9月の本渡南大学のお知らせ～

- ・日時 9月25日(月)午前10時～
- ・場所 本渡老人福祉センター
- ・演題 教養講座  
「ありがたいお話～  
幸せになるために～」
- ・講師 芳證寺 村上 一光氏
- ・問合せ先 本渡地区公民館 27-7788

